



Bringt mich hoch.

Medieninformation Schauinslandbahn

Schauinslandbahn: Zur Wiedereröffnung Freifahrt am 30. April

19.04.2013

Fast genau sechs Monate nach ihrer Schließung und nach umfangreichen Modernisierungsarbeiten wird die Wiedereröffnung der Schauinslandbahn am 30. April mit „Freifahrt für alle“ gefeiert. Damit kann jede und jeder in Augenschein nehmen, was sich in den vergangenen Monaten rund um Berg- und Talstation so alles getan hat und zudem zwischen 9.00 Uhr und 17.00 Uhr kostenlos auf Freiburgs Hausberg schweben.

An diesem Tag wird die Omnibuslinie zwischen der Stadtbahnendhaltestelle in Günterstal (Linie 2) und der Talstation verstärkt. Vor der Bergstation bieten die künftigen neuen Pächter des dortigen Restaurants eine kleine Auswahl an Speisen und Getränken an.

Hinweis an die Redaktionen:

Bitte beachten Sie, dass bereits am 29. April von 15.30 Uhr an die presseöffentliche Eröffnungsfahrt mit Oberbürgermeister Dr. Dieter Salomon, den VAG Vorständen Dr. Helgard Berger und Stephan Bartosch, einem Vertreter des Landesbergamtes, den Geschäftsführern der Seilbahn, Christine Kury und Günter Voigt sowie weiteren geladenen Gästen stattfindet. Eine Einladung hierzu erhalten Sie heute mit einer gesonderten E-Mail

Ansprechpartner:

Dorothee Krüger; Tel.: ++49 761 4511-722; Andreas Hildebrandt; Tel.: +49 761 4511-142

